

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 30. August 2018

[Hortkinder auf Hundertwasser-Ausflug in Uelzen](#)



13 Kinder und zwei Mitarbeiterinnen vom Hort der Kita Schulstraße machten sich in den Sommerferien mit dem Zug von Henstedt-Ulzburg auf den Weg nach Uelzen, um dort den Hundertwasser-Bahnhof zu besichtigen. In den Tagen zuvor lernten die Kinder im Rahmen des Projektes „Kleine Künstler – große Meister, auf den Spuren von Hundertwasser“ viel über den Künstler Friedensreich Regentag Dunkelbunt Hundertwasser. Sie erfuhren, warum sich der gebürtige Wiener Friedrich Stowasser in Hundertwasser umbenannte, welche Formen und Farben er bevorzugte und was er für Gebäude gestaltete.

[Weiterlesen ... Hortkinder auf Hundertwasser-Ausflug in Uelzen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 30. August 2018

Zehn Jahre Freundschaft mit Waterlooville



Bereits zum vierten Mal empfing der Freundeskreis vom 24. bis 27. August Gäste aus Waterlooville in Henstedt-Ulzburg. Gleichzeitig wurde das zehnjährige Jubiläum gefeiert.

[Weiterlesen ... Zehn Jahre Freundschaft mit Waterlooville](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 30. August 2018

[Ende der Badesaison im Naturbad Beckersberg – Zum Abschluss ein Festival](#)

Die Badesaison 2018 im Naturbad Beckersberg neigt sich dem Ende zu.

Am Donnerstag, dem 13. September 2018 hat das Bad das letzte Mal geöffnet. Zum Saisonabschluss veranstaltet Radio Henstedt-Ulzburg das Light & Rock Festival im Naturbad Beckersberg vom 14. bis zum 15. September 2018.

[Weiterlesen ... Ende der Badesaison im Naturbad Beckersberg – Zum Abschluss ein Festival](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 24. August 2018

[Lebenswichtiger Rückzugsort für Tiere – Öko- und Langgrasflächen bleiben länger lang](#)



Im Gemeindegebiet existieren zahlreiche Öko- und Langgrasflächen. Diese Flächen werden im Rahmen der fachgerechten Unterhaltungspflege vom gemeindlichen Baubetriebshof einmal jährlich – wenige Flächen auch im zweijährigen Turnus – gemäht. Zukünftig werden diese Pflegeschnitte grundsätzlich erst nach dem ersten Frost erfolgen.

[Weiterlesen ... Lebenswichtiger Rückzugsort für Tiere – Öko- und Langgrasflächen bleiben länger lang](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 17. August 2018

[Ausbildungstour „HU öffnet Türen“ startet wieder – Jetzt anmelden!](#)

HU ÖFFNET TÜREN

die Azubitour durch HU

**22. November
2018**

Infos unter
www.h-u.de



Anmeldeschluss 22.09.2018

Ausbildungen informieren? Dann bist Du genau richtig bei „HU öffnet Türen“ – der Ausbildungstour durch Henstedt-Ulzburg. „HU öffnet Türen“ bietet zukünftigen Schulabgängern einen ersten Einblick in Unternehmen aus Henstedt-Ulzburg. Je nach Interesse und Neigung kannst Du aus einer Vielzahl von Berufsfeldern auswählen, in die Du einmal hereinschnuppern möchtest. Los geht es am 22. November 2018. Teilnehmen können Schülerinnen und Schüler der 9./10. Klasse der Gemeinschaftsschulen sowie ab Klassenstufe 9 der Gymnasien.

[Weiterlesen ... Ausbildungstour „HU öffnet Türen“ startet wieder – Jetzt anmelden!](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 16. August 2018

[IGEK „hu2030+“ – Letzte Chance zum Mitmachen! Veranstaltungen für Senioren und Jugendliche](#)

Seit dem Startschuss für das Integrierte Gemeindeentwicklungskonzept (IGEK) unter dem Motto „hu2030+“ im April 2018 haben bereits sechs Bürgerbeteiligungsveranstaltungen, eine Zielgruppenveranstaltung und ein Fachworkshop stattgefunden. Entsprechend viele Anregungen sind beim IGEK-Team zum aktuellen Stand und zur Zukunft Henstedt-Ulzburgs eingegangen. Das Team bedankt sich herzlich bei allen, die sich beteiligt haben – vor allem bei den Bürgerinnen und Bürgern, die zu den öffentlichen Veranstaltungen gekommen sind!

[Weiterlesen ... IGEK „hu2030+“ – Letzte Chance zum Mitmachen! Veranstaltungen für Senioren und Jugendliche](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 15. August 2018

Christopher Schacht ist erst 19 Jahre alt, als er eine verrückte Idee in die Tat umsetzt. Mit 50 Euro in der Tasche reist er allein um die Welt. Nur mit Freundlichkeit, Flexibilität und Arbeitswillen ausgestattet, ohne Flugzeug, ohne Hotel, ohne Kreditkarte ist er vier Jahre unterwegs. Er hat 45 Länder bereist und 100.000 Kilometer zu Fuß, per Anhalter und Segelboot zurückgelegt.

Gemäß der Traditionellen Chinesischen Medizin beeinflussen Lebensmittel gezielt unsere Organe – und haben damit wesentlichen Einfluss auf unsere Stimmung. Anastasia Zampounidis erklärt, welche Gerichte zu welchen emotionalen Bedürfnissen passen. So bereiten Suppen, Salate, Hauptspeisen, Desserts und Smoothies nicht nur dem Gaumen Freude, sondern auch dem Gemüt. Seit über einem Jahrzehnt verzichtet Anastasia Zampounidis auf Zucker und hat dafür ein Vielfaches an Energie und Lebensfreude gewonnen.